

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En el marco del evento de “Estabilización macroeconómica en un entorno de inflación volátil” en Sintra, Portugal, los presidentes o gobernadores de los principales bancos centrales expusieron sus posturas de política monetaria. La atención de los mercados estuvo centrada en el presidente de la FED, Jerome Powell, quien en su intervención declaró que la Reserva Federal continúa contemplando dos aumentos adicionales en las tasas de interés, ya que, si bien la inflación de los bienes ha disminuido durante los últimos seis meses, la inflación de servicios continúa presionando al alza el IPC, como consecuencia principalmente de los elevados costos laborales del sector. De cara a los siguientes meses y refiriéndose a esta problemática salarial, Powell comentó que ya hay señales de una moderación del crecimiento del mercado laboral lo que aumenta la probabilidad de un “aterrizaje suave” de la economía norteamericana, declarando que “una recesión económica no es el escenario más probable”.

- En China, las ganancias de empresas industriales registraron una contracción de -12,6% a/a, menos negativas que el registro en abril de -18,2% a/a, dichas cifras negativas de dos dígitos son consecuente con los registros de actividad económica recientes, como las exportaciones, importaciones, ventas minoristas y producción, entre otras, que han evidenciado tanto una desaceleración del consumo interno como de los principales socios comerciales. En este escenario, el Banco Popular de China decidió reducir, la semana pasada, sus principales tasas de referencia en 10 pbs, un movimiento que algunos analistas internacionales catalogaron como insuficiente, presionando cada vez más al banco central y el gobierno para impulsar su economía.

- La confianza empresarial en Colombia mejoró en mayo. La confianza comercial se recuperó durante el mes, pasando de 11,1% a 21,5%, consecuencia de una mejora generalizada de los componentes del indicador, resaltando una recuperación de mayor magnitud en el componente de *expectativas de situación económica para el próximo semestre*, que pasó de 13,4% a 33,5%, que probablemente responda al cambio de tendencia de la inflación y los dos meses consecutivos de desaceleración. Por su parte, la confianza industrial se mantuvo en terreno negativo, aunque repuntó hasta -4,2% desde el -5,9% de abril. La ligera mejora de la confianza industrial obedeció principalmente a un avance del componente de *expectativas de producción para el próximo trimestre* y a pesar de un volumen de pedidos que se deteriora.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan con movimientos mixtos, en medio de las discusiones entre los representantes de los principales bancos centrales en Portugal sobre el futuro de la política monetaria en un escenario aún inflacionario. Así las cosas, el índice Dow Jones retrocede 0,48%, mientras que el S&P 500 avanza 0,04%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan sin cambios significativos, el título a 10 años opera sobre 3,75%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 1,10%.

- Los precios del petróleo operan con ganancias, luego que los inventarios de crudo en Estados Unidos cayeran más de lo esperado y reflejen una demanda aún sólida. La referencia Brent opera sobre USD \$73,02/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$68,53/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.185,00, a la baja frente al cierre anterior de \$4.172,00, en medio de un desempeño negativo de las monedas de países pares de la región. El movimiento de mayor magnitud durante la jornada lo reporta el real brasilero que se deprecia 0,88%.